

EINLADUNG

SOMMER-SINGEN MIT „MICS“, DEM INTERNATIONALEN CHOR MÜNCHEN

Freitag, 20. Juli 2018 | um 18.30 Uhr und um 19 Uhr

LIEBE PATIENTEN UND MITARBEITER,

die Leitung des Rotkreuzklinikums München lädt alle Patienten sowie alle Ärzte, Pflegende und interessierte Mitarbeiter sehr herzlich ein, dem Internationalen Chor München (MiCS) zu lauschen, der am kommenden Freitag im Lichthof und auf dem Sommerfest auftreten wird.

Für die „Munich International Choral Society“ (MiCS) steht die internationale Verständigung, der interkulturelle Austausch und soziales Engagement im Mittelpunkt. MiCS ist eine bunte Mischung von rund 35 Sängerinnen und Sängern verschiedener Nationalitäten und vielfältiger Interessen – eine Gruppe, die mit Spaß und Leidenschaft miteinander singt. MiCS singt ein buntes, ausgeprägt internationales Repertoire verschiedener Epochen und Stilrichtungen.

Lassen Sie sich am 20. Juli 2018 von einem ausgewählten Sommerprogramm überraschen!



VERANSTALTUNGSORT

Rotkreuzklinikum München
Nymphenburgerstraße 163
Im Lichthof (18.30h) und Patienten-Garten (19h)
D-80634 München

ORGANISATION

Dr. Götz-Dietrich Opitz
Fundraising
Tel. 089/1303-1520
E-Mail goetz.opitz@swmbrk.de